

Comite des fêtes

Notre troisième année se termine, malgré notre petite équipe nous tenons le coup.

Le bilan est satisfaisant sur toutes les manifestations, un petit regret pour "jour de fête" qui n'a pas réuni autant de monde que l'on pouvait l'espérer, on peut mettre cela sur le compte de la grippe hAn1, de la crise, des fins de mois difficiles... enfin il n'est pas facile de mobiliser la population!

Le brin d'aillet (méchoui) fut une réussite totale, le temps était de la partie.

Bonne ambiance également pour le bric-à-brac qui fut un vif succès malgré quelques averses éparses.

Notre manifestation phare fut le 1er festival de musique « Clairière en Chanter » sur ce site magique de Puymerle début juillet, une belle réussite pour une première, même si l'on peut regretter le peu de participation des habitants du village.

Prés de 10 groupes de musique se sont succédés toute la journée devant un public parsemé mais enthousiaste.

Enthousiaste comme le comité des fêtes qui reprogramme cette manifestation le SAMEDI 12 JUIN.

Merci à nos partenaires, la région, le département, le pays du ruffécois, la communauté de commune, la mairie de notre village et la Fédération charentaise des œuvres laïques.

Nous maintenons bien sur les autres rendez vous, Brin d'Aillet le 1^{er} Mai et le bric-à-brac le jeudi de l'ascension.

Jour de fête aura lieu le 1^{er} Samedi de Décembre.

Quant au cinéma chez nous un jeudi sur deux ça marche de mieux en mieux, toujours une programmation de qualité et des films très récents, voici la programmation pour le début de l'année :TRESOR le 14 janvier film de Claude Berri et de Francois Dupeyron avec Mathilde Seigner,Alain Chabat,Fanny Ardant...LOUP LE 28 Janvier film de Nicolas Vanier.

Le comité des fêtes est votre association, nous avons besoin de vous pour bien la faire vivre.

Toutes ces manifestations seront reconduites en 2010 avec toujours autant de plaisir, nous espérons que ce plaisir sera partagé.

Au nom de toute notre équipe,

Bonne Année 2010 à tous.